
ATA DA SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO
COORDENADORA  DO  PROGRAMA  DE  PÓS-GRADUAÇÃO  EM
ESTATÍSTICA E EXPERIMENTAÇÃO AGRONÔMICA ESALQ/USP.  Aos vinte
e três dias do mês de outubro de dois mil  e dezessete,  às nove horas,  realizou-se a
Septuagésima Segunda Reunião Ordinária da Comissão Coordenadora do Programa de
Pós-Graduação  em  Estatística  e  Experimentação  Agronômica  do  Departamento  de
Ciências Exatas, na Sala 1 do Serviço de Pós-graduação da ESALQ, sob a coordenação
do  Prof  Dr.  Carlos  Tadeu  dos  Santos  Dias.  Compareceram  à  reunião  os  senhores
membros: Profª Drª Clarice Garcia Borges Demétrio, Profª. Roseli Aparecida Leandro,
Profª.  Sônia Maria De Stefano Piedade,  Prof. Cristian Marcelo Villegas Lobos, Rick
Anderson  Freire  Mangueira  (Representante  Discente)  e  como  convidado  os  alunos
Pórtya Piscitelli Cavalcanti e Eduardo Elias Ribeiro Júnior, novos representantes a partir
de 3/11/2017.  PARTE 1. Aprovada, por unanimidade, a ata da Septuagésima Primeira
Reunião Ordinária da Comissão Coordenadora do Programa, realizada no dia vinte e
cinco  de  setembro  do  ano  de  dois  mil  e  dezessete. PARTE 2. PEQUENO
EXPEDIENTE: Dentro do tempo dedicado ao pequeno expediente,  fizeram uso da
palavra:  2.1. O Senhor Coordenador, para:  a)  parabenizar  aos  novos Representantes
Discentes,  com  mandato  de  03/11/2017  a  04/11/2018  e  agradecer  os  alunos  Fabio
Prataviera e Rick Anderson Freire Mangueira pela colaboração junto ao PPGEEA; b)
Presença da Dra. Rita de Cássia Barradas Barata, Diretora de Avaliação da CAPES, para
ministrar a palestra “Avaliação da Pós-Graduação pela CAPES: Presente e Futuro” e
conversa com os coordenadores de PGs; c) De 01 a 20 de Outubro de 2017, até as 16h,
ocorreram as inscrições  de alunos para estágio PAE. Os orientadores  e supervisores
terão até 25/10/2017 para avalizarem as inscrições; d) No ano de 2018, a Semana da
Escrita  Científica  da  ESALQ,  será  na  semana  “Luiz  de  Queiroz”;  e)  Edital  CPG
04/2017 para Manutenção de Equipamentos, poderão ser abertas novas inscrições; f)
Estão em discussão 6 itens do Novo regimento da USP, entre eles Língua Portuguesa e
orientação sem titulação de doutor; g) Os representantes discentes, devem auxiliar com
assessorias científicas; 2.2. Palavra dos Senhores Membros: a) Profa. Sônia, informou
sobre a participação de aproximadamente 12 alunos do PPGEEA no ESALQShow e que
pretender reunir-se semanalmente com os alunos para continuar com assessorias. A ideia
é estar aberto a todas as áreas e assuntos, com o objetivo de melhorar as publicações do
PPGEEA  e  espera-se  que  os  alunos  e  os  docentes  participem  das  reuniões.  No
ESALQShow, foram feitos vários contatos com empresas;  b) Prof. Cristian, solicitou
que seja enviado email sobre este grupo de estudo e que seja revista a forma do processo
seletivo, divulgando mais para receber mais candidatos; c) Profa. Clarice, reforçou que
precisa divulgar mais o processo seletivo e realizar provas fora da IES; d) Profa. Roseli,
sugeriu rever os tópicos do regulamento do PPGEEA, para que quando for autorizada a
mudança no regulamento, já estejam definidas as alterações;  Parte 3. Ordem do dia:
3.1.  Aprovada a composição da banca de defesa de tese do aluno Rafael de Andrade
Moral. 3.2. Aprovada a composição da banca de defesa de dissertação do aluno Gustavo
Thomas.  3.3.  Aprovadas  as  disciplinas  para  o  1º  semestre  de  2018.  3.4.  Foi
encaminhado o relatório de reconsideração da avaliação CAPES, quadriênio 2013-2016.
Prof. Carlos Tadeu agradeceu aos Profs. Ricardo Alfredo Kluge, Celso Omoto e Márcio
de Castro Silva Filho pela contribuição com leituras e sugestões;  3.5.  Informados os
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gastos com verba da taxa de bancada dos bolsistas do CNPq. Todos prestaram contas;
3.6.  Compareceram para realizar  prova de seleção 9 candidatos  dos  10 inscritos  no
mestrado  e  3  candidatos  dos  4  inscritos  no  doutorado.  Data  de  envio  da  lista  de
aprovados  ao  Serviço  de  Pós-graduação  da  Esalq  é  até  1/12/2017;  3.7.  Todos  os
membros  do  Conselho  tomaram  ciência  dos  saldos  referente  à  verba  PROAP;  3.8.
Outros assuntos: Nos dias 15 e 16 de novembro de 2017, será realizado o 7º Encontro
de alunos do PPGEEA. Nada mais havendo a tratar, o Coordenador deu por encerrada a
reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Luciane Aparecida Lopes Toledo, lavrei a
presente ata, que será assinada pelo Senhor Coordenador, pelos Membros da Comissão
Coordenadora e por mim. Piracicaba, vinte e três de outubro de dois mil e dezessete
----------------------------------------------------------------------------------------------
Prof. Dr. Carlos Tadeu dos Santos Dias                  ______________________________
Profª. Drª. Clarice Garcia Borges Demétrio            ______________________________
Profª. Drª. Roseli Aparecida Leandro                      ______________________________
Profª. Drª. Sônia Maria De Stefano Piedade            ______________________________
Rick Anderson (Representante discente)                 ______________________________
Luciane Aparecida Lopes Toledo (secretária)         ______________________________
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